

一アクト 600 名、ローターアクト 100 名、RYLA セミナーの受講者が 120 名、青少年交換が 40 名、そしてロータリーの青少年の対象年齢は 30 歳までなので、米山奨学生の一部の方も青少年奉仕のカテゴリーに加えますと、総勢 900 名の方が参加しており、これは、日本 34 地区でも群を抜いて多いとのこと。

しかしながら、在籍期間と言いますと、この 900 名の在籍期間が 3 年未満であり、そしてこの 900 名の内、400 名が毎年入れ替わっている状況であるとのこと。そういったことを踏まえ、本年度、地区青少年奉仕委員会は、地区青少年奉仕関連 4 委員会独自の活動に加えて、相互交流や活動の理解の場として、『青少年フォーラム』の開催や、『ワールドふれあいフェスタ』にも委員会を挙げて積極的に参加し、チャリティーバザーブースの出店や場内清掃なども行ってきました。それに加え、ロータリープログラムに参加してくれた青少年を対象に『学友クロスプロモーションの概念』を導入して、ロータリー財団奨学生、米山学友、青少年奉仕事業の参加者であるロータリーファミリーの青少年たちに各委員会の枠を超え、横の交流を持ち、ロータリーを、より理解してもらい、属しているプログラム以外の事業にも参加してもらうとのこと。ロータリーに係わる、多くの青少年たちが交流できる場を提供し、学友同士がもっと盛んに横のつながりを知ってもらい、ロータリーの青少年事業を通じてロータリーファンを増やす取組みを始めていくとの事です。

そして、我々、地区内の各クラブに対しても、ぜひとも青少年ファミリーの若い力とタイアップしてできるような、合同事業等を実施していただき、ロータリーの認知度を上げ、関心を持ってくれるよう仕掛けていただくこと、ご協力をお願いしますとの事でした。

以上、第 7 分科会の報告とさせていただきます。

* * * * *

◎第 8 分科会 真野健二 次期 S.A.A
 テーマ：未来へ向かって、世界平和の架け橋になろう



外国人留学生 DATA (平成 29 年 5 月 1 日現在)

中国	42.2%	(前年 44)
ベトナム	18.8%	(前年 16.7)
ネパール	7.9%	(前年 7.9)

寄付

普通寄付金 (5 千円)	× 会員数
特別寄付金 任意寄付 (寄付率 UP を目標とする)	
当クラブ	71.4%

米山学友について

巣立った学友 約 2 万人
 ロータリアンになった学友 231 人
 学友を中心に設立されたクラブ

1995 年創立 台北東海 RC

台湾に帰国した米山学友が力を合わせて立ち上げた初のクラブ (公用語 日本語として、日本との親善交流に尽力)

2007 年 台中文心 RC

日本にも 3 つクラブがある

米山学友会

国内に 33、海外に 9 つ設立

学友・学友会からの寄付 33,393,356 円
 (別途 東日本大震災の際 760 万円)

母国に帰ってその発展に尽くす人、母国と日本の懸け橋として、、、と様々な活躍をしている

* * * * *

◎第 9 分科会 入会 3 年未満新会員 大島匡博君
 テーマ：クラブのメンバーとの絆を深めましょう



日 時：2019 年 4 月 14 日 (日)

14 時 40 分～16 時 20 分

場 所：ホテルナゴヤキャッスル

参加者：伊藤和幸さん 大島匡博

地区研修・協議会 第 9 分科会

テーマ「クラブのメンバーとの絆を深めましょう」

ロータリーとは？一言でいえば、利他の心を養い、人を育てるとともに、**献身的な奉仕活動**を行う**世界的な団体**です。

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界的における親善と平和の確立に寄与することを目指した、**事業及び専門職務に携わる指導者が世界的に結び合った団体**である。

ロータリーの目的は一つだけ

意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

事業の基礎：のが大事である。

奉仕の理念に対する表現

1. 超我の奉仕：自分を越えた奉仕
(自分も良く、相手も良く WINWIN の関係)
2. 最もよく奉仕するもの最も多く報いられる：
みかえりを得るためではない。
3. 他者への思いやり：ロータリーの奉仕の理念の
根底にあると考える (ガバナー)
手を差し伸べてこそ簡潔する。ありがとうなど声
を発して思いやりの心をもって 実践しよう。
4. 自分にして欲しいことは何よりもまず他者に与え
ること：

上記の奉仕の理念はどこで学ぶか？ 例会へ出席して
卓話を聞く、色々な人と話す。

倶楽部の例会へ出席するのは奉仕の理念を学ぶため・
利他の心を養うためである。

ロータリークラブの目的：ロータリーの目的の達成を
目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プ
ロジェクトを実施し、会員増強を通じてロータリーの
発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベ
ルを超えリーダーを育成することである。

五大奉仕部門：クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国
際奉仕・青少年奉仕

クラブ奉仕とは？ハイ か YES である。

根幹は連絡をしっかりとすること

出欠をだすこと、約束を守ること

四つのテスト：言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

人生の哲学として考えずに仕事の上でどのように使うか
あなたの営んでいる職業に

1. 嘘偽りはないか
2. すべての取引先に公正ですか？
3. 信用を高め取引先を増やしますか？
4. すべての取引先に利益をもたらすか？

グローバルに考えるロータリー (伊藤ガバナーエレクト)

ロータリーにおいてグローバルに考える意識をもつて
ますか？

ポリオについて、来年度からはポリオ根絶に変更される。

前年度は 29 人が発症。日本では 1980 代に根絶して
いる (ワクチンを打っているから)。ただし、ワクチン
を打たなければまた再発してしまう可能性がある。

日本も数年前までは貧しい国であった。世界銀行から
お金を借りてオリンピックのために、新幹線や高速
道路を作った。返済し終わったのは 1990 年バブル時。

今更なぜポリオではなく、グローバルな観点からみ
ていく必要がロータリアンには必要である。と説明が
ありました。小生は正直ポリオという言葉は知ってい

たが、内容までは知らなかった。いわゆる小児麻痺で
腕などが痙攣してしまう幼少期にかかる伝染病である
ということ、ネットで調べて初めて知った次第であ
ります。そこで調べた手段はネットでありネットは世
界とすでにつながっているということを考えれば、我
々もすでに世界とつながっているんだなあと改めて思
いかえました。

そのようなことから、世界を意識しながら今後のロ
ータリー活動を少しでも行えたらと再確認いたしまし
た。



ご報告

○愛知 RE クラブ創立 5 周年記念式典

去る5月12日 (日) キャッスルプラザにおいて、愛
知REクラブ創立5周年記念式典・祝宴が開催され、日
比野会長、稲垣幹事が出席いたしました。

○岩倉 RC 創立 40 周年記念式典

去る5月18日 (土) 名鉄犬山ホテルにおいて、岩倉
RC創立40周年記念式典・祝賀会が開催され、日比野会
長、稲垣幹事が出席いたしました。

○平成 31 年度犬山国際交流協会通常総会

去る5月18日 (土) 犬山国際観光センター・フロイ
デ2階多目的研修室において、平成31年度犬山国際交
流協会通常総会が開催され、日比野会長が出席いたし
ました。

○令和元年度犬山市消防団観閲式

去る5月19日 (日) するすみふれあい広場及び南部
公民館において令和元年度犬山市消防団観閲式が開催
され、日比野会長が出席いたしました。